

El día 7 de Diciembre, el Presidente del Gobierno de Aragón, Javier Lambán, visitó las obras del Recrecimiento del embalse de Yesa para conocer el estado en qué se encuentran. En la visita estuvo acompañado por el Consejero de Desarrollo Rural del Gobierno de Aragón, Joaquín Olona, el Secretario General Técnico del Departamento, José Luis Castellanos, el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Raimundo Lafuente, la Directora del Instituto Aragonés del Agua, Inés Torralba y el Presidente de la Comunidad General de Regantes del Canal de Bardenas, José María Vinué.

En la visita el Presidente del Gobierno hizo hincapié en la situación de sequía que afecta a buena parte del territorio, circunstancia que está obligando a los poderes públicos a la planificación de posibles situaciones difíciles que pudieran darse en lo que respecta al abastecimiento de poblaciones y el desarrollo de la economía, tanto en la agricultura, como en la industria. Dijo igualmente el Presidente, que las regulaciones de los ríos ayudan a mejorar las situaciones de sequía.

Según informo la Confederación Hidrográfica del Ebro (CHE), con respecto al estado de la obra de recrecimiento, el cuerpo de presa alcanza ya los 97 metros de altura de los 108 que está previsto que alcance, se ha llegado al 93 % de la construcción de la presa. En el año de 2018 se construirá la pantalla de hormigón que dará impermeabilidad a la presa de gravas.